

## ABSTRAK

**Hidayat, Faruq.** 192011A225872. Karakteristik Istilah-Istilah Ragam Bahasa Kepolisian di Polres Sumenep. Pembimbing I; E.A.A Nurhayati, M.Hum, Pembimbing II; Suhartatik, M.Pd. Skripsi, Program Studi Pendidikan Bahasa dan Sastra Indonesia, STKIP PGRI Sumenep, 2023.

Bahasa kepolisian merupakan bahasa dengan menggunakan istilah-istilah tertentu yang mampu dipahami oleh sekelompok orang saja. Istilah-istilah tersebut memiliki karakteristik tersendiri dalam ilmu kebahasaan. Sehingga, penelitian ini bertujuan untuk mengetahui; (1) wujud lingual istilah ragam bahasa kepolisian di Polres Sumenep, (2) istilah secara etimologi dalam ragam bahasa kepolisian di Polres Sumenep, (3) makna istilah ragam bahasa kepolisian di Polres Sumenep.

Adapun metode yang digunakan dalam penelitian ini yaitu berupa metode deskriptif kualitatif melalui pendekatan sosiolinguistik. Data yang digunakan dalam penelitian ini berupa istilah-istilah yang bersumber dari tuturan informan kepolisian. Pengambilan data penelitian dilakukan dengan menggunakan metode cakap dengan teknik dasar pancing untuk menyimak pemakaian bahasa serta mencatat data-data berupa istilah kepolisian. Selanjutnya, istilah-istilah tersebut dianalisis menggunakan metode padan dengan teknik pilah unsur penentu (PUP).

Hasil penelitian yang ditemukan dalam penelitian ini berupa istilah-istilah ragam bahasa kepolisian yang cenderung ditandai dengan pemakaian bentuk singkatan dan bentuk akronim. Pemakaian istilah-istilah kepolisian dalam penelitian ini dapat diklasifikasikan menjadi enam bagian istilah, diantaranya (1) istilah-istilah kepolisian yang berhubungan dengan jenjang kepangkatan, (2) istilah-istilah kepolisian yang berhubungan dengan jenjang jabatan, (3) istilah-istilah kepolisian yang berhubungan dengan motto, (4) istilah-istilah kepolisian yang berhubungan dengan pakaian, (5) istilah-istilah kepolisian yang berhubungan dengan bidang persenjataan, dan (6) istilah-istilah kepolisian yang berhubungan dengan bidang operasional.

Istilah-istilah kepolisian dalam penelitian ini ditinjau dari etimologi mayoritas berupa unsur serapan dari bahasa asing dan bahasa daerah. Jika ditinjau dari segi semantik istilah-istilah kepolisian tersebut pada umumnya tidak mengalami pergeseran makna, namun sebagian kecil mengalami pergeseran makna menyempit.

**Kata Kunci:** Sosiolinguistik, Ragam bahasa, Karakteristik Istilah, Kepolisian, Polres Sumenep.